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Excelentíssimo Senhor Ptesidente da Càmara Municipal de Cascavel.

cÂmnna MUNtcrpAL DE cAScAvEL
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RE,QUEREMOS, nos teÍmos que regem o art. 148,IV do Regimento Intetno desta Casa de

Leis, seja encamrnhado expediente ao Senhor Claudro Stabille, Presidente da Companhia de

Saneamento do Pzranâ - Sanepar, solicitando seus esforços e demais providências cabíveis,

quanto à solução em prol da populaçào, aceÍca de possíveis cobtanças indevidas de valotes,
que foram e ainda estão sendo lançado nas faturas dos conüibuintes do Murucípio de

Cascavel, o que geÍou aumentos inesperados e abusivos ta faúura.

r!{ I dn Gagcayr:l

íir í) I É o qr" Requerem. Sala das Sessões.

Cascavel, 20 lr'aío de 2020.
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JustiÍicação

Senhor Presidente. Há tempo que â população cascavelense reclama de valotes
absurdos que estão sendo cobrados em suas fatutas de âgua e esgoto. Esses motadotes nos relatam,
com pÍovas, que o aumento no consumo e na fatura não possú explicação poÍ paÍte da Sanepat, e essa

situação vem causando consttangimento, revolta e pÍeocupação a todos, uma vez que nào há, qualquet
tipo de medida resolutiva poÍ paÍte da Sanepar.

Em várias reuniões rea\zadas poÍ esta Casa de Leis, os responsáveis pela Sanepar que
aqü estivetam não soubetam esclatecer o que estava acontecendo, em alguns casos, atribúam a

responsabilidade do aumento do consumo a possíveis vazamentos, e que o morador devetia fazet uma
verificação.

Ora, Senhot Presidente, inúmeros casos f.oram confirmados de aumento abusivo, e

todos, sem exceção, não foram constatados que a falha era do morador. Todos os casos eram odundos
da ttoca dos relógios feitos pela SanepaÍ; e outlos, em telação à medrção do relógio que vem sendo

feito por média pelos funcionários da companhia. O que leva-nos acreditar que realmente, o consumo
na prâttca não está sendo feito conforme a média, sendo esta múto maior que aquela.

Esperamos, pois, contaÍ com a sua especial atenção ao sohcitado, aguardando posição
e Íespostas, paÍa que possamos dat ciência à opinião pública que cobra desta Casa de Leis providências.
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